

¿Qué es la Justicia Ambiental?

La justicia ambiental significa que todas las personas, independientemente de su raza, color, origen nacional o ingresos, tienen derecho a las mismas protecciones y beneficios ambientales, así como a una participación significativa en las políticas que dan forma a sus comunidades.

La justicia ambiental requiere que los gobiernos corrijan las leyes, políticas y regulaciones que, en conjunto, han creado racismo y opresión sistémicos, colocando a las comunidades de bajos ingresos y a las comunidades de color en áreas más contaminadas. Lograr la justicia ambiental requiere un compromiso sólido y equitativo con las comunidades que anteriormente han sido excluidas de los procesos de toma de decisiones destinados a abordar los problemas ambientales, mejorar su salud y aumentar sus perspectivas económicas. .

La ley estatal requiere que los condados y las ciudades aborden la justicia ambiental en las comunidades de bajos ingresos con altos niveles de contaminación:

- 1 Identificar a las comunidades que sufren injusticias ambientales.
- 2 Evaluar las condiciones y dificultades de estas comunidades.
- 3 Agregar políticas al Plan General para abordar las injusticias ambientales.

Temas Clave de la Justicia Ambiental



- 1 Exposición a la contaminación y calidad del aire



- 5 Acceso a servicios e instalaciones públicas



- 2 Acceso a alimentos saludables y asequibles



- 6 Exposición a peligros climáticos y otros riesgos para la salud



- 3 Acceso a viviendas seguras, higiénicas y estables



- 7 Capacidad para participar en procedimientos gubernamentales



- 4 Acceso a oportunidades recreativas y actividad física



- 8 Otros problemas específicos de una comunidad

¿Qué es el proyecto de la Iniciativa de Planificación de los Elementos de Justicia Ambiental?

La Iniciativa de Planificación de Elementos de Justicia Ambiental es un esfuerzo de colaboración entre el Condado de San Mateo y las ciudades de Burlingame y East Palo Alto para promover la justicia ambiental dentro de cada jurisdicción. Estas jurisdicciones están creando estos planes por primera vez y, una vez formados, informarán los próximos 8 años de las prioridades del gobierno. El proyecto consiste en identificar las comunidades más afectadas de los peligros ambientales y de salud y crear políticas y acciones para abordar esos problemas.

Las etapas del proyecto incluyen las siguientes:

- 1 Identificar los problemas de justicia ambiental y las comunidades. *(Completado)*
- 2 Involucrar a las comunidades. **(Esperamos que este paso se realice en el verano de 2024)**
- 3 Desarrollar el elemento de justicia ambiental. *(Esperamos que este paso se realice durante el otoño de 2024 y la primavera de 2025)*
- 4 Adoptar el Elemento de Justicia Ambiental. *(Esperamos que este paso se realice en 2025)*



¡Involúcrate!

La ciudad de East Palo Alto necesita sus comentarios para dar forma a su elemento de Justicia Ambiental! Tendremos eventos comunitarios, reuniones públicas y otras oportunidades de participación durante todo el proceso. Visite el sitio web del proyecto envirojusticeplanning.com y suscríbese a nuestra lista de correo para recibir notificaciones.



¿Preguntas o comentarios? Contáctenos:

East Palo Alto

Salifu Yakubu
(650) 853-3151
syakubu@cityofepa.org

Michelle Huang
(650) 853-3169
mhuang@cityofepa.org

